



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	11	04/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

FRENTE POLÍTICOS

1. Hombro con hombro. A pesar de que **Samuel García**, gobernador de Nuevo León, pertenece a otro partido, MC, el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, le expresó su apoyo ante la persecución política que enfrenta por el proceso de selección del fiscal del estado. El Presidente afirmó que el juicio político que busca el Congreso del estado en contra del secretario general de Gobierno, **Javier Navarro**, y el proceso legal en contra de **Félix Arrieta**, subsecretario de Administración Tributaria, tienen tintes partidistas. También mencionó que las fiscalías tienen que trabajar con rectitud para evitar que la delincuencia se incremente en las entidades. La 4T agarra parejo en la pacificación del país. Aquí no hay banderas partidistas. Impera la mexicana.

2. A la orden. La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, difundió su postura respecto a la notificación que le fue hecha por la Comisión de Quejas y Denuncias del INE que la obliga a publicar un texto donde se deslinda de las pintas hechas en bardas y mensajes en redes sociales a su favor para la campaña presidencial de 2024. Mencionó haber recibido la notificación que la obliga, "como medida cautelar (aunque no es el fondo del asunto), a publicar un texto que no es de mi autoría y con el que no estoy de acuerdo". Añadió que, "con ello, una vez más, el INE demuestra su sesgo, talante antidemocrático y conservador". Cumplirá con la obligatoriedad, pero bajo protesta. Ojo: dejada, no es.

3. Luz verde. Una vez que el Presidente de México garantizara que no meterá las manos en la sucesión presidencial, a los candidatos a sucederlo no les queda más que llevar agua para su molino. Es innegable que las bases de Morena son las más organizadas entre los institutos políticos nacionales, así que en la promoción para obtener el triunfo en las encuestas,

la mesa está puesta. El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, arrancó ayer su campaña para ser el mejor posicionado y tomó protesta a los integrantes de comités que se desplegarán a su favor en los 300 distritos electorales. No es un concurso de simpatías, sino de capacidad. La gente sabrá.

4. A prueba. El diputado del PAN **Santiago Creel** aseguró que de la votación del PRI contra la reforma electoral dependerá la alianza Va por México para ganar las elecciones en Coahuila y Estado de México en 2023 y derrotar a Morena rumbo a la sucesión presidencial en 2024. "Si ganamos el Estado de México, que es posible, reforzamos la alianza Va por México, y la alianza puede ponerse en disposición del 24, y eso lo sabe **Alito**, el político, **Alejandro Moreno**, el político. Si él cede el martes, sabe que eso se acaba", sostuvo. El líder priista enfrenta la amenaza de Morena de acelerar el juicio de desafuero por presunto enriquecimiento ilícito, ésa es la llave china que podría doblegarlo y, de paso, demoler la alianza. Luce interesante... La moral contra la ética. Va para todos.

5. Más unidos que nunca. En el válido afán de que la sociedad permanezca unida, **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad, reconoció la labor espiritual de la Confraternidad Evangélica de México a favor de los integrantes de sus congregaciones y de todas las personas que enfrentan adversidades en la vida. Recordó que, para avanzar en la transformación y construcción de paz en el país, se requiere del trabajo coordinado y permanente de todos. "¿Cómo estarían las cosas si no hubiera este trabajo fundamental de ir por los perdidos y abatidos, para ayudarlos a alcanzar la reconciliación, la paz y el perdón en sus corazones?", expresó. Estado e Iglesia juntos. ¿Hablaban de humanismo mexicano?